
第 12 回 同窓会   平成 26 年 10 月 18 日開催 

 

いよいよ２１回生の同窓会当日となりました。受付けでは２時間前から待機したものの、まだ受付に来る人はなく幹事も時間を持て余し気味。５時

過ぎるとぼちぼち受付が忙しくなり、特に１組幹事の元銀行員奥村さんは釣銭準備、金勘定と大活躍です。 

名札の名前に手違いあったり、６４名が６７名に増えたりと小さなハプニングはありましたが、予定以上の出席率（１０５％）プラス可愛らしいお客様

も（西園氏の孫ちゃん？）あり、大盛況！！いつもは覚悟のどたきゃんは全くなしで、そのうえ当日に人数増えてなんと幸せなことでしょう。 

そつのない司会の平田さんのおかげで、スムーズな式進行でした。開会宣言は平田氏、そして開会挨拶は代表幹事の大浦氏、物故者追悼のあ

と、産まれて初めての乾杯音頭を５組幹事の田所がたどたどしくやりました。 

開宴後はみなそれぞれに昔話、現在の話、仕事の話、久しぶりの再会に花が咲いていたようです。 

初参加者の近況報告は、二人していたような。体にやさしい手づくりパン屋の益田さんの店は博多区春町にあります。 

席はテーブル、椅子ともきつきつでお隣が近く親交が深まったのでは。私も前は知らなかった８組の山中さんと話していたら、竹作品の話になり、

展示会の話になり。クラス別写真撮影のあと、竹で思い出したので５組の池田（旧姓、中村まゆみ）さんを紹介したら、たまたま池田さんのご主人

と、山中さんの竹作品の先生が知り合いで、池田さんもその展示会に行ったので多分会場で会ったらしい。不思議な偶然ですね。 

前回は当たらなかったビンゴゲームが今回は当たって、福富の明太子持ち帰りました、ばんざーい！！ 

景品があるのはうれしいです、２次会の時、明太子を大浦氏が欲しそうにしていたけど、ごめんなさい。 

２年に一度の同窓会、あっという間の３時間。最後に校歌斉唱で名残を惜しみながら終了しました。 

また次回、元気であいましょう。 

 昔乙女、今は太めの田所より 

 

 

 

写真の下にも送ってもらったコメントがあります。10月 28日追加。 

今回掲載の写真は増田君が撮影しました。全てを掲載できませんでしたが、綺麗な写真ばかりです。 

増田君から希望者には写真の配布も OK と了解をもらっています。 

配布はメールで行いますので希望の方は HP委員の高田までメールでご連絡をお願い致します。 

髙田：stkmty★aurora.dti.ne.jp（★を＠に代えて下さい） 

又、希望の写真サイズ、例えばハガキサイズ、A5、六つ切り、A4、とかをお願いします。 

元の写真はサイズが 6ＭＢ～9ＭＢあります。1，2枚ならＯＫです。記念にいいかもです。 

写真に番号を入れておきますので、ご希望の際には間違いがないように番号をお願いします。 

会場の「グランドハイアット福岡」（キャナルシティ）に 67名が出席しました。 

  １組 ２組 ３組 ４組 ５組 ６組 ７組 ８組 ９組 １０組 

1 奥村 大浦 岩本 具島 森實 行實 木村 松本 石橋 川邊 

2 服部 江浜 増田 西園 稲吉 中村 稲永 福嶋 高田 長野 

3 手島 須河内 森 本吉 木村 藤岡 関 高本 益田 結城 

4 山口 小西(蓮尾） 吉住 城戸 谷口 阿部  山中 安永  

5 稲葉（吉田） 平上（坂本） 寄川 平田 田所 烏田  富岡 吉富（育）  

6 江原 恒松（原） 廣田 濱 飯田（神子） 岡本（瓜生）   吉冨（聰 ）  

7 井原（藤原）  鳩宿 森野 柴田（大坪） 力丸（日永田）   原野  

8    森山 池田（中村） 山城（井上）   三津井  

9     鈴本（犬丸） 塩井川（山口）     

     一万田(徳富)      

10     藤井（千代田）      

計 7 6 7 8 11 9 3 5 8 3 
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2年に一度の同窓会は楽しかったでしょう。。  

初参加と久しぶりに参加された方の紹介もあったようですね。 

ビンゴゲームやジャンケンゲームの景品は何だったんでしょう。 

歳をとっても景品はうれしいものです。 

写真に名前を記載したいところですが、担当者には分からない方も多く、出席の名簿を見

ながら、あいつか～とか、あの方かなとか想像して下さい。懐かしい顔もあるようです。 

写真は拡大できるものもあるようですので、下に掲載できるようにしてみます。 

 

写真提供は 3組の増田君です。めっきり腕を上げて素晴らしい出来栄えでした。 

関係者の皆さん、お疲れ様でした。 

 2 次会 

 

オールデイズライブハウス Windy ウィン

ディ 

26名が参加 

 

 
  

 

 

    

  



 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

  

「筑紫丘高校 21回生第 12回同窓会」を挟むこの二ヶ月余りは、 

7/3  於:アサヒ・キリン・サッポロビール工場巡りバスツァー 

9/7  於:我が故郷博多貿易港ベイサイド「福(島)対福(岡)日本 

    酒味比べ」飲み放題 

10/9  於:博多駅筑紫口セントラーザ「音楽の夕べ」 

10/15 於:博多駅筑紫口クリオコート「かごしま焼酎」飲み放題 

10/18 於:キャナルシティハイヤット「第 12回同窓会」 

10/22 於:赤坂日本料理「しげ忠」 同窓会会計報告承認・総括 

10/24 於:博多駅屋上 「九州ワインフェスタ」飲み放題 

 等等 



稲永・関・高田・大浦君、小西さん…等、同窓生が誇る酒豪の面々と”酒不酔人人自酔”「酒が人を酔わすのではなく人が酒に酔うので

ある」”酒逢知己千杯少”「酒知己に会えば千杯干して少なし」の酒浸りの日々だ。 

 50歳で故郷に赴任して以来の知己となった朋友達と、これからも美酒佳肴を通して余生を後悔無く送りたいものだ。 

寄川 

  

6月から独り暮らしの母と生活するため帰郷して、道路の変わりように浦島太郎状態の今日この頃です。 

先日の同窓会も今回場所が変わり、久し振りにキャナルシティ近くとのことで川端に行ったら「博多献上道中」に出くわして、芸子さんに見とれてフ

ラフラ、開会に遅れそうになりました。 

会は、宮田輝を思わせる平田君の軽妙な司会進行と人生の一言から始まり、肩に力の入らない親近感あふれる大浦会長の挨拶は、なくてはなら

ない存在を改めて感じながら進んで行きました。 

2年ぶりに会う人、久しぶりに会う人、初めて話した人、常に会に出るたびに新しい話題に遭遇します。いつも新鮮で良いなと感じるのは私だけで

しょうかね。 

帰郷しても寂しさを感じないのは、こうした友がいる筑紫丘高校のすばらしさか、大浦会長の偉大さかはさておきとても楽しいひと時でした。 

二次会がまた素晴らしく楽しい処で、関君の同級生がやっている G.Sパブの「Windy」が懐かしい曲を演奏し、歌うバンド演奏と客との掛け合い漫

才が、何回来ても楽しめるところでした。今回も一万田(徳富)さんとの掛け合いが面白かったＮ～。^_^終電にやっと間に合いました。 

次回も楽しみです。ヨロシク！ 

8組 福嶋 

  

同窓会の二次会について・・・ 「朋、遠方ヨリ帰タル亦楽シカラズヤ」 

二次会は知る人ぞ知る天神親不孝通りのオールディーズライブの「ウィンデ I-」。 

店のオーナーでボーカルの松ちゃんこと松本君の軽妙なトークと素晴らしいエレキギターの演奏で、少しひねた？年老いた若者達に刺激を与えて

いる。そして常連客から野次が飛ぶと一言『あんた達(お客)は店を選ぶ事が出来るが、俺にはお客を選ぶ事が出来ないのが非常に残念」と切り返

す。 

 

二次会参加者は 26名、内女性 3名？店内に入ると既に第一ステージが始まって、我らの予約席以外は満席である。 

相変わらずオジちゃん・オバちゃんで混み合う店内で、我がグループもその雰囲気にいつしか呑み込まれて行く。 

まづ藤岡君が雄たけびをあげる、大浦君がツィストを踊る。隣のグループの男女も踊り始めた。 

今日は二次会に参加してお店の場所を確認してくるよう女房に言われて来たが来てよかったと・・・K君。 

実は、奥さんがこの店に前から友達と一緒に行きたかったとのこと。 

 

そんなこんなで夜は更けていき、お店も第三ステージが終わり午前 0時近くになった。 

そろそろ眠たくなってきたし会話の種も尽きてきたので帰りましょう。 

おやすみなさい。明日も皆さんにとっていい日でありますように・・・ 

                                                             2次会幹事 7組 関 

  

 同窓会を無事終了し、10月 22日に反省会を開き会計報告及び監査報告がされ、承認されました。 

また、8組幹事に福島君が松本君と共に二人で幹事の任に就くことになりました。 

 反省をしながらの酒宴で岩本君から伊勢神宮に参ろうとの提案があり、来年くらいに有志を募り一泊くらいで岩本君が企画することになりまし

た。 

企画が本当に実現するその節はホームページでも掲載することになるでしょう。 

  

※次回ホームページの掲載は今月に行われる関西有志の奈良散策を予定しています。 

                                                                              

                                                               

 


